
 

 

 

 

 

 

 

 

 ４月９日（火）に平成最後となる入学式を行

い、１９名の新入生を迎えました。 

 式が始まると、担任の藤原恵美子教諭に続き、

新入生が一人ずつ入場してきました。慣れない

雰囲気の中だったので、とても緊張した様子で

したが、しっかりとした足取りで自分の席まで

歩いていきました。藤原教諭に名前を呼ばれる

と、体育館中に聞こえる大きな声で返事をする

ことができました。家庭で何度も練習してきた

のかもしれません。 

 「校長お祝いのことば」の中で、新入生に３つ

の名人になってほしいという話をしました。３

つの名人というのは、「あいさつ名人」「そうじ

名人」「げた箱名人」のことです。 

 「あいさつ名人」は、「おはよう」「さような

ら」「いただきます」「ありがとう」などのあいさ

つを元気よくすることができます。返事の声も

元気です。「そうじ名人」は、みんなで協力して

学校中をピカピカにすることができます。「げた

箱名人」は、げた箱の靴やトイレのスリッパを

きれいにそろえることができます。 

 「３つの名人」という表現はしませんでした

が、入学式前日の始業式の時にも同じ話をしま

した。そして、２年生から６年生には、１年生の

手本になれるようにがんばってほしいというメ

ッセージを伝えました。 

 朝、校門のところで子どもたちが登校してく

るのを見守っていると、歩道橋の向こうから元

気な「おはようございます」が聞こえてきます。

子どもたちが校舎に入った後でげた箱を見ると、

靴が整然と並んでいます。新校舎になって十数

年経ちますが、廊下はピカピカですし、トイレ

のにおいも気になりません。これまでの斐伊小

学校での取組みの成果が現れているのだと思い

ます。 

 子どもたちに身に付けてほしい力※は他にも

たくさんありますが、「あいさつ」「そうじ」「げ

たばこ」については、これからも重点的に指導

していきます。そうすることで、「相手のことを

思いやる子ども」「みんなのことを考える子ども」

を育てることができると考えています。ご家庭

や地域においても、声をかけていただきますよ

うお願いします。 

※最終ページの「平成 31 年度 斐伊小学校の教育」をご参照

ください。 

 

 

 

 

 

 

 

        平成３１年度 斐伊小学校だより 第１号   平成３１年４月２３日

ひ い の 子 

１年生にいただきました 
安全たすき（雲南地区交通安全協会斐伊支部 様） 

ノート・鉛筆 

（JA雲南 様・雲南警察署雲南地区安全運転協会 様） 

ボール（雲南野球振興会 様） 

ランドセルカバー（日本生活協同組合 様） 

黄色い手帳（山陰中央新報社 様・山陰中央テレビ 様） 

黄色いワッペン（みずほフィナンシャルグループ 様） 

防犯ブザー（FM山陰 様） 

防犯笛（日本マクドナルド 様） 

   ありがとうございました。 



 

 

 

 

 ４月 15日（月）にチャイルド・セーフティ・

リーダー委嘱式を行いました。 

 チャイルド・セーフティ・リーダーの役割は、

登下校中に一緒に登校する仲間を事故から守る

ことです。そのため、リーダーには、周囲に気を

配るだけでなく、リーダー自身が模範となって

ふるまうことが求められます。 

式には、雲南地域安全推進協議会の方や見守

り隊の方、雲南警察署職員の方が来てくださり、

委嘱状と安全たすき、笛をいただきました。６

年生の代表児童は、「わたしたちチャイルドセー

フティーリーダーは、事件や事故から自分自身

の身を守るだけでなく、下級生の安全にも気を

付けて登下校することを誓います。」と宣誓を行

いました。 

 登校中、１年生の歩くスピードに合わせて歩

いたり、時々ふり返って班員の様子を確認した

り、励ましの声をかけたりする姿をたびたび目

にします。地域の方々や警察による見守りもあ

りますが、リーダーの自覚を高め、立派に務め

てほしいものです。 

 

 

 雲南市では、小学校の外

国語教育の充実のため、

AET（ assistant English 

teacher）と呼ばれる英語

指導助手を配置していま

す。 

 今年度、斐伊小学校に配

置になった AET の自己紹介

です。 

Jordan
ジョーダン

 Olivas
オ リ バ ス

  

Hello!  I’m from America. I love concerts 

and American football. My hobbies are 

traveling, listening to music, and eating 

delicious food. 

（こんにちは。アメリカ出身です。コンサート

とアメリカンフットボールが大好きです。趣味

は旅行したり、音楽を聞いたり、美味しいもの

を食べたりすることです。） 

 

 

 

８（水）バス遠足（１～４年） 

９（木）雲南陸上大会（5,6年） 

14（火）計算会 

16（木）内科健診（5,6年） 

17（金）歯科検診（5,6年） 

21（火）内科健診（3,4年） 

22（水）歯科検診（3,4年） 

25（土）斐伊こ･小なかよし運動会 

27（月）振替休業日 

28（火）書取会、雲南市なかよし運動会 

29（水）耳鼻科検診 

30（木）内科健診（1,2年）、検尿提出日 



 

校長 川上 諭 

 

 

 

 

 

 

教頭 渡部 哲治 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教務主任 

 森山 知之 

 

 

 

 

 

 

２年担任 

 安部 春香 

 

 

 

 

 

 

 

 養護教諭 

 萬代 朱美 

 

 

 

 

栄養教諭 

 伊藤由美子 

 

 

 

 

 

 

 

ひまわり学級 

担任 

 勝部 由紀 

 

 

校長としての勤務も、雲南市での

勤務も初めてです。始業式や入学式

で、斐伊の子どもたちは元気いっぱ

いの歌声を聞かせてくれました。し

っかり歌えるのは心身ともに健や

かに育っている証です。斐伊の未来

を担う子供たちのため、精いっぱい

努めて参りますので、どうぞよろし

くお願いします。 

 このたびの異動で大田市立川合

小学校より赴任しました。出雲市

所原町から通勤しています。柴犬

を飼っていますが、散歩をするこ

とで私の健康増進に役立っていま

す。また、散歩の途中で近所の人

や子供たちと親しくなるのも良い

点です。また、健康に良いことと

して、家庭菜園で野菜作りをして

います。昨年夏はトマト、オク

ラ、キュウリなどを作っていまし

たが、今年は違うものを作ろうと

考えています。珍しい野菜があれ

ば教えてください。最後になりま

したが、斐伊の子の成長を支える

ために精一杯頑張りますので、ど

うぞよろしくお願いします。 

 この春、出雲市立塩冶小学校か

ら転任してきました。着任式で、児

童の皆さんの元気な歌声と気持ち

のいいあいさつや返事ができるス

テキな姿を見ました。これから一

緒に勉強できることを楽しみにし

ています。スポーツでは、水泳、サ

ッカーをやっていました。元気で

明るい斐伊の子を育てるためにが

んばっていきたいと思います。よ

ろしくお願いします。 

 はじめまして！今年度、新規採用

として斐伊小学校に来ました。出身

は福井県です。ご縁があり、斐伊小の

子どもたちや保護者の方々に出会え

たことをとてもうれしく思っていま

す。好きなことは走ること、寝るこ

と、食べることです。将来の夢は、教

え子の成人式に出ることです。これ

からよろしくお願いします。 

木次町と言えば「木次線」「湯村

温泉」の思い出があります。私は奥

出雲町出身です。子供のころ、祖母

と汽車で松江に行く時、乗り継ぎ

の木次駅の売店で、白いプラスチ

ック皿に入った蕎麦を買って、汽

車の中で食べるのが大好きでし

た。湯村温泉には伯母がいるので、

夏休みに姉と一週間ほど泊まり、

温泉前の川で泳ぎ、寒くなると川

の中のお湯が湧き出る所に入って

ぬくもるのが大好きでした。今も

蕎麦と温泉が大好きです。そして

それくらいの年齢です。雲南市勤

務は初めてです。よろしくお願い

します。 

私は、給食センターで給食の献

立を考えたり、食の学習を担当し

たりします。食べることが大好き

で、特に小学生の頃から、給食が学

校生活の中で一番の楽しみだった

ので「栄養教諭」になりました。今

までいろいろな給食を食べてきま

したが、木次の給食で驚いたのは、

地元の生産者の方々が作られた新

鮮で旬の野菜を取り入れているこ

と、そして、調理員の方々が大量の

野菜を一つ一つ丁寧に洗い、調理

しておられることです。これから

もおいしく楽しい給食になるよう

生産者や調理員の方々と協力して

いきたいと思います。 

斐伊小学校で勤務するのはこれ

で二度目になりますが、新しい気

持ちで子どもたちと元気いっぱい

で過ごしたいと思っています。私

は、絵本を読むのが大好きです。特

におすすめは『リンドバーグ』と

『アームストロング』という、小さ

なネズミが大活躍する本です。同

じ作者の絵本で、絵が写真のよう

にリアルに描かれていて驚きま

す。興味があれば是非読んでみて

ください。これからよろしくお願

いします。 



 

 

 

 

 

 

にこにこ                   支援員 

サポートティーチャー                          景山 福美 

 飛田江里子                   

 

                         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

斐伊小学校での勤務は二度目と

なります。着任の日、斐伊小学校の

桜や校舎などを懐かしく感じると

ともに、再び斐伊小学校で勤務で

きることをとてもうれしく思いま

した。私はラーメンの食べ歩きが

趣味で、昨年一年間で食べ歩いた

ラーメンは 105 杯‼今年はそれ

以上を目指しています。ラーメン

を力に、子どもたちが日々、笑顔で

過ごせるよう、精一杯支えていき

たいと思っています。どうぞよろ

しくお願いします。 

加茂小学校から異動してきま

した。どうぞよろしくお願いし

ます。三刀屋中学校の校舎の側

に住んでいます。好きなことは、

スイーツデコ作りやミサンガ作

り。２匹の犬とふれ合ったり、

バンド活動をしたりと楽しんで

います。今の目標は、一日も早

く斐伊小学校のみんなの顔を覚

えることなので、どんどん声を

かけてください。 

 


